

住宅デー特集号

土建にいざ

埼玉土建一般労働組合新座支部機関紙

発行所

埼玉土建一般労働組合新座支部

〒352-0011 新座市野火止8-1-27

TEL048(481)1200 Fax048(477)9088

発行人 恩田 宏

編集責任者 岡野 和夫

7月号 定価30円（購読料は組合費に含まれています）

第45回 ふれあい住宅デー



地域との交流を深め

6月12日、新座市内12会場で住宅デーを開催しました。まだコロナ禍の中で一日開催と半日開催の分会に分かれ、感染防止対策を講じながら恒例の包丁とぎやまな板削り、網戸の張替えのほかにメダカのプレゼントなどの内容で取り組みました。住宅相談も行われ住宅デーの醍醐味でもある地域との交流もさらに深りました。

例年ほどではないですが少しづつ活動のある住宅デーに戻ってきています。

各分会の様子は2面～5面をご参照下さい。

組員	参加者（組織内）			来場者数			包研	丁ぎ	まな板		網戸張替	住宅相談件数	カード	福祉募金
	配偶者	家族	合計	大人	子供	合計			削り	販売				
栗原	20	9	29	11		11	19				5			1,520
野寺	12	1	13	25	5	30	49	12			3			4,880
石堀	22	6	30	16		16	35	1						2,880
御成橋	14		14	17		17	28				11	3	3	2,240
片山	25	10	42	15	1	16	72	1	11		1	1		5,840
栄池田	17	9	26	42	6	48	71	10			1	1		6,480
馬場	12	1	13	13		13	22	2						1,920
畠中	15	1	2	18	2	2	4	11	2		3			1,040
野火止南	4			4	8		8	18						1,440
野火止北	7	4	3	14	12		12	22			4			1,760
北東	10			10	22		22	58			1	1		4,640
大和田	6	5	2	13	10		10	16						1,280
合計	164	46	16	226	193	14	207	421	28	11	23	9	6	35,920

火 気象になつてゐる。
野 測史上最短の22日間
6月6日に梅雨入り
し6月27日に明け観
た。6月だというのに35度
以上の猛暑日が6日間も連
続した。我々建設業は屋外
での仕事が多い。熱中症に
注意して仕事しましよう。

▼プロ野球セ・リーグでは、ヤクルトがセ・パ交流戦以降勝ち星を増やし続け、2位の巨人に12ゲームも差を付けている。ヤクルトの村上選手は、本塁打と打点でダントツの1位、打率でも僅差の2位で令和初の3冠も視野に入ってきた。一方パ・リーグでは、1位のソフトバンクから5位のオリックスまで5・5ゲーム差にひしめき合っている。まさに熱パ。（熱波？）状態である。▼このところ、4日間毎日、電力逼迫状態だと言つて、東電管内に経済産業省が『電力需給逼迫注意報』なるものを発令しているが、東日本大震災以後、原発が全部停止しているが、東日本大震災以後、原発が全部停止していなかった。今まで11もの間、水力発電所の改修、ゴミ焼却場での発電とか考慮せず、政府と東京電力は、何もせずに手を抜いていたのではないか。

K・O

今年は大変な異常気象になつてゐる。
6月6日に梅雨入り
し6月27日に明け観
た。6月だというのに35度
以上の猛暑日が6日間も連
続した。我々建設業は屋外
での仕事が多い。熱中症に
注意して仕事しましよう。

▼プロ野球セ・リーグでは、ヤクルトがセ・パ交流戦以降勝ち星を増やし続け、2位の巨人に12ゲームも差を付けている。ヤクルトの村上選手は、本塁打と打点でダントツの1位、打率でも僅差の2位で令和初の3冠も視野に入ってきた。一方パ・リーグでは、1位のソフトバンクから5位のオリックスまで5・5ゲーム差にひしめき合っている。まさに熱パ。（熱波？）状態である。▼このところ、4日間毎日、電力逼迫状態だと言つて、東電管内に経済産業省が『電力需給逼迫注意報』なるものを発令しているが、東日本大震災以後、原発が全部停止していなかった。今まで11もの間、水力発電所の改修、ゴミ焼却場での発電とか考慮せず、政府と東京電力は、何もせずに手を抜いていたのではないか。

新役員さんも初参加して 番中分会

会員交流や親睦を深める住宅デーに 栗原分会

雨の予報もあり天気の心配をしていましたが、天候にも恵まれ第45回の住宅デーを昨年に引き続き行いました。

まだまだコロナ禍とあってもあり、西堀集会所を会場に、組合員主婦など14人の参加者で行いました。来場者は決して多いとは言えませんでした。



まだまだコロナ禍とありますが、西堀集会所で半日の開催となりました。煙中会館で行うことが出来ました。組合員15名の皆さんが頑張ってくれて包丁研

が過ぎ来年は1日開催が思うように出来ない組合員15名の皆さんが頑張つてしましましたが、煙中会館で行いました。煙中会館で行うことが出来ました。組合員15名の皆さんが頑張つてくれて包丁研

【番中 吉田和人】



切れ味が元通り

3年ぶりに分会での開催 御成橋分会

御成橋分会は西堀集会所を会場に、組合員主婦など14人の参加者で行いました。

来場者数は16人でした。取り組み内容は、

住宅相談、包丁研ぎ、網戸の張替えを行いました。御成橋分会としては3年ぶりの開催で会場も例年の西堀新堀コミセンから変更したこと

アクリローザーの調子が悪いので交換が必要かどうか、こちらは即日伺い、調整で解決しました。雨漏り修理の依頼は翌日伺い、補修工事をしました。

もう一件は襖の張替依頼でこちらは後日工事予定です。来場者は少なめでしたが、西堀集会所はホームセンター・入浴レジャースポーツ施設のそばなので住宅デーの横断幕が通り沿いの車による宣伝になつた



匠の技の見せ所！

小池教宣部長が宣伝カー行動のあとチラシ400枚を700枚に増刷して会場を中心配りました。

チラシの効果があり、住宅相



鎌もキレイに落とします

【御成橋 小池直樹】



一枚一枚丁寧に



栗原分会の第45回ふれあい住宅デーは6月12日(日)、栗原1丁目集会場で組合員と家族合わせて29名の参加で開催されました。

当日午後3時から町内会が集会所を利用する為、午後1時まで行いました。来場者は11名で包丁研ぎ19丁、網戸張替え5枚となりました。

午前9時に集合し、準備が整った後、神林分会長から「大勢の参加ありがとうございます」とございました。午前9時に集合し、準備が整った後、神林分会長から「大勢の参加ありがとうございます」とございました。

午前9時に集合し、準備が整った後、神林分会長から「大勢の参加ありがとうございます」とございました。

【栗原 恩田宏】

午前9時に集合し、準備が整った後、神林分会長から「大勢の参加ありがとうございます」とございました。

午前9時に集合し、準備が整った後、神林分会長から「大勢の参加ありがとうございます」とございました。

【栗原 恩田宏】

「い」とあいさつがあり作業を開始しました。受付に菊池副会長、田中副会長が担当し、住宅相談を河合、齋藤、佐久間さん、包丁研ぎは鈴木、芳賀、藤田、渡辺さん、網戸の張替えは恩田さん、石村さん、政木さん、下田さんがそれぞれ担当しました。



仲間との親睦が深まりました



包丁研ぎの準備万端

6月12日（日）午前9時頃から斎藤分会長、小野寺組織部長が準備をはじめ9時半頃

9時頃から斎藤分会長、小野寺組織部長が準備をはじめ9時半頃

合員5人主婦の会員6人と子供2人が大和田集会所に集まり住宅デーの開催です。包丁研ぎに第1号は、9時40分頃から来ていた男性です。組合員のお父ちゃん達とおそら

に主婦の会の高村分会長が合流し、物資販売品や小物を並べました。午前10時頃に組合員5人主婦の会員6人と子供2人が大和田集会所に集まり住宅デーの開催です。包丁研ぎに第1号は、9時40分頃から来ていた男性です。組合員のお父ちゃん達とおそら



皆の協力で開催！

【大和田

高村志津枝】

包丁研ぎ16丁で主婦の会の物資販売は完売、小物については新商品もありましたので来年に持ち越して販売します。

ほかにも近所の北東分会の組合員さんがのぞきに来られ、写真撮影の協力をしてくれるなどとても助かりました。

主婦の会の会員の方方が包丁を持ったつて来てくれてそうめんや手作りクラフトの力作を購入してくれました。市議の小野だいすけさんが包丁研ぎの依頼に包丁研ぎの準備万端

効果なのか、元ラシを配布したく久しぶりに住宅デーに来てくれたので話に華が咲いていました。また、宣伝カーでチラシを配布した

だよしえ市議もお茶などを買ってくれました。

午前10時から常連のお客が包丁を持って来てくれました。包丁砥には3人が担当し、大

午前10時から常連のお客が包丁を持って来てくれました。包丁砥には3人が担当し、大

午前10時から常連のお客が包丁を持って来てくれました。包丁砥には3人が担当し、大

午前10時から常連のお客が包丁を持って来てくれました。包丁砥には3人が担当し、大



沢山の包丁を仲間と協力して

包丁、鉋研ぎやまな板削りは1時間以上来場者が途絶えることなく包丁49丁、鉋10丁、まな板削りは12枚を職人の巧みな技でこなしました。

役員を引き受けた。住宅相談は3件ありました。いろいろ課題も残りました。

【野寺 佐藤健司】



ベテランの技は衰えません

野寺分会の住宅デーは野寺集会所で行われました。担当の準備を進めました。

打ち合わせの時は大丈夫かなと少し心配もありましたが、住宅デーの時は結束力が高まる分会です。10時の開場に間に合わせることができ、実行委員からのあいさつで来場者を迎え入れました。

研ぎや鉋が使えない若手は子供向けのヨーヨー釣りを担当し、今年度役員を引き受けた初参加の仲間も大活躍でした。住宅相談は3件ありました。

しかし、来年にいたしましたが、来年にいたしました。野寺 佐藤健司

が馬場分会の住宅デーが行われました。馬場分会の会場は、稻荷会館を使用するため、3年ぶりに1日開催でした。雨の予報があったので、垂木を作りました。お客様を入れてブルーシートをテント代わりに屋根を作りました。お客様を迎える準備が整いました。

午前10時から常連のお客が包丁を持って来てくれました。包丁砥には3人が担当し、大



念入りに切れ味を確認

←いつもの会場で



来場者が途絶えることなく

野寺分会

久じがりの住宅デーを楽しみながら

馬場分会



会場準備も入念に！

6月12日の日曜日、催で行われました。
第45回ふれあい住宅デーが数年ぶりに1日開催で行われました。北東分会はお馴染みの「いなげや・新座東店の駐輪場」を会場に、朝からテント設営から装飾と準備をしていくとすぐに包丁研ぎにくる市民で賑わい、北東

途中、雨にも降られましたが、久しぶりの一日開催をやり切り、最後は高野さんと千葉

お声かけした方々も包丁を持って訪れてくれました。



恒例の鮮魚・生鮮の包丁研ぎ



包丁も鋏もお手の物！

沢山の来場者で賑わい 北東分会

6月12日の日曜日、催で行われました。
第45回ふれあい住宅デー

北東分会はお馴染みの「いなげや・新座東店の駐輪場」を会場に、朝からテン

分会らしいスタートとなりました。

北東分会の包丁研ぎは、会場をお借りしている「いなげや」さんは、会場を研ぐのも恒例となつていて今年ももれなく。

今年は落合副分会长の知り合いの居酒屋さんや、高野さん（前技住対部長）の知り合いの焼き鳥屋さんなど、お声かけした方々も包丁を持って訪れてくれました。

途中、雨にも降られましたが、久しぶりの一日開催をやり切り、最後は高野さんと千葉

技住対部長が締めて無事に終了しました。

【北東 馬場通裕】



準備万端受付開始！

3年ぶり開催となりましたが包丁研ぎは例年よりも多く依頼があり、用意した包丁のカバーとネームが足りなくなるほどでした。支那部から担当書記が見えます。近隣の分会にあまりがあるか確認してもらいましたが、余分はなく何とか手作りで間に合わせました。

包丁研ぎは13時の終了時間まで大忙しでした。売り上げは包丁72丁、小泉分会長手作りのミニまな板11枚、イス、まな板削り、住宅相談ぬれ縁の部分補修1件ずつあり、まず

伊藤技住対部長夫妻となりました。

【片山 寺口栄子】

6月12日（日）小泉工務店作業所にてふれあい住宅デーが組合員24人、家族10人、来場者15人、子供1人の参加で開催されました。小泉分会長のあいさつの後、10時受付開始。

始、例年ですと焼きそば等食べ物の販売をしていましたが、新型コロナ感染症対策で食べ物の販売はしませんでした。

3年ぶり開催となりましたが包丁研ぎは例年よりも多く依頼があり、用意した包丁のカバーとネームが足りなくなるほどでした。支那部から担当書記が見えます。近隣の分会にあまりがあるか確認してもらいましたが、余分はなく何とか手作りで間に合

で降られずによかつたでかけが終わるまで降られずによかつたです。



次々と包丁が届きました

例年よりも多くの依頼 片山分会

半日でもひつきりなしに 梅池田分会

ふれあい住宅デーが時から栄集会所で行いました。組合員17人と家族9人の全体で26人の参加で行いました。包丁研ぎは原田さん、丹野さん、西條さ

ん、花輪さん、森さん、藤原さん、四茂野さん、齊藤潔さん、齊藤弘さんが担当となりま

まな板削りを多田さん一人で受け持ちました。女性達はバザー担当となりました。

が支部へ報告、皆は13時30分解散となりました。参加の皆様お疲れ様でした。

今年は会場での食事が出来ないので、受付を12時半までとしましたが、お客様が沢山来ら

れで包丁研ぎがひつきりなりました。最後に来場者は大人42人子供6人の全体で48人となりました。13時過ぎに会場を片付け帰路につきました。

【栄池田 原征子】



職人の技の見せ所！

最後に来場者は大人42人子供6人の全体で48人となりました。13時過ぎに会場を片付け帰路につきました。

梅池田分会には1人で4本の包丁研ぎ持ってくる方や鋏の研ぎ依頼があり大変でした。全体では包丁研ぎは71本、まな板削りは10枚でした。住宅相談は1件で山口さんが対応しました。

梅池田分会



昼食で英気を養い包丁研ぎ

6月12日に野火止北分会の住宅デーがふるさと新座館前の広場で8人の仲間の参加で行われました。今年は飲食などの模擬店は中止とし、住宅デー後の親睦会なども中止とちょっと寂しい中で行われましたが、その分お昼は相当豪華なお弁当を用意しました。

今年は組織内の方々から沢山の差し入れを頂きました。この場をお借りしてお礼をさせていただきます。本当にありがとうございました。

最終的には包丁22本、網戸4枚でした。その中でも堀ノ内から来場した組織外の方

は、包丁2本と網戸2枚を持ってきた際にお借りしてお礼をさせていますよ」と午後一番で約束し訪問しました。見た所ドライバーとビス

「自宅のドアのクローザーがおかしいのです

がどこにお願いすればいいですか?」と言われたので「後で伺いま

すよ」と午後一番で約束し訪問しました。見た所ドライバーとビス

「今日は住宅デーと

う特別な日なのでお金は結構です。そのかわり何かありましたら埼玉土建をよろしくお願ひします」と名刺を渡

した所とても喜んで頂けました。地域の方との交流こそ住宅デーの醍醐味だと感じました。

来年は子供達とも交流できる企画や住宅デー後の親睦会では汗を流しあつた仲間たちと一緒に勞をねぎらいました。来年の住宅デーが楽しみです。

【野火止北 河又誠】



天候も味方してくれました

石堀分会の住宅デーが石神集会所で組合員22人家族8人の参加で行われました。

22人で頑張りました。

午前10時に仲与根分会長の挨拶でスタート。今年も「住宅相談」と受付以外の人は集会所の外回りの草むしりやごみ拾いを行いました。途中から91歳のお婆さんや子供が手伝ってくれて集会所の周りはスッキリしました。用意したメダカもすべてプレゼントでなくなりました。

昼食は集会所でお弁

当をいただき、午後2



みんなで集会所の草むしり

久しぶりの会場にして、野火止南分会の住宅デーを開催しました。

ぜひ次回は恒例の出し物を 野火止南分会

みました。

残念ながら住宅相談はありませんでした

が、包丁砥ぎでは18本

の研ぎ依頼があり地域

の皆さんも久しぶりの

住宅デーを待っていた

のかなと感じました。

要員が少なくて18本と

ぐのにも大忙しでした

が無事に研ぎ終えました。

次回は要員として

参加をしてもらえる組

合員さんを募りたいと

今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から恒例行事だった餅つきは断念。少し寂しい気持ちもありましたが包丁砥ぎと住宅相談、田中さんが仕入れてきた物のバザー販売の3つで取り組

みました。来年は子供達とも交流できる企画や住宅デー後の親睦会では汗を流しあつた仲間たちと一緒に勞をねぎらいました。来年の住宅デーが樂しみです。

今年は、久しぶりの会場にして、野火止南分会の住宅デーを開催しました。最初は1日開催の予定でしたが、途中から雷雨が近づいたため、安全を考慮し急きよ中止になりました。大慌てで会場を片付けて無事に住宅デーは終了しました。

思っています。野火止南の組合員さんご協力よろしくお願いします。

当初は1日開催の予定

でしたが、途中から雷

雨が近づいたため、安

全を取りました。大慌

てで会場を片付けて無

事に住宅デーは終了しました。

【石堀 西川久治】

住宅相談で埼玉土建をアピール 野火止北分会

地域交流会場もきれいに

石堀分会



多くの仲間とデモ行進

6月14日（火）13時
30分から、時折細かい霧雨が降るなか日比谷野外音楽堂に、102人（埼玉土建から25人、新座支部からは8人）が集まり、「くらしと仕事を壊すな」「インボイスは中止・延期だ」と声を上げた。建設アクション実行委員会の主催で集会とデモが行われました。

主催者あいさつで、千葉土建一般労働組合の建内伸之副委員長は、「くらしを守るために消費税減税が問われる参議院議員選挙になる」と強調しました。

主催者あいさつで、千葉土建一般労働組合の建内伸之副委員長は、「くらしを守るために消費税減税が問われる参議院議員選挙になる」と強調しました。

その後、政党・議員の挨拶では、立憲民主党の末松義規衆議院議員、日本共産党的山添拓参議院議員（宮本徹院議員、伊藤岳参院議員も参加）、れいわ新選組のたがや亮衆議院議員、社民党的福島みずほ参議院議員らが、

「世界の90ヶ国で、消費税と同様な間接税減税をしているのに、野党がいくら減税を提案しても岸田首相は聞く耳持たない」「今すぐ消費税を5%に減税し、インボイスは中止すべき」山添議員は税法案を提出した。税

制度転換のために参院選で全力を尽くす」とあいさつがありました。

細田衆院議長が「1人当たりの月給で100万円未満の議員を多く増やしても罰は当たらない」と発言、黒田日銀総裁は「家計の値上げ許容度が高まっている」と発言し、岸田首相や閣僚・議員・級官僚達は、高給をもらつて悠々生活しているので、庶民のくらしがどんな悲惨な状況にあるか理解できていないのではないかと思われる。このまま自民党が勝つようなことがあ

れる。このまま自民党が勝つようだ。今度の選挙でもし自民党や公明党に政治を任せても良いのだろうか。今度の選挙でもし自民党

インボイス制度は5%減税、中止を



プラカードで中止を訴え！

6月29日（水）12時
30分から、猛暑日のとてつもない暑さの中、日比谷野外音楽堂に、1703人（新座支部からは9人）が集まり、「6.29賃金・単価引き上げ、予算要求中央総決起集会」（集会後）のデモは中止となりました）が、全建総連主催で行われました。

中西孝司委員長が主催者あいさつで「全建総連62万人の力を団結して、予算要求実現のために頑張りました」と訴え、斎藤顕副委員長（埼玉土建委員長）は、「青年部は青年部協議会の野祐介議長は、「青年部は青年部らしく次代の建設業を担う若者を受け入れる私たちに出来る最大限の努力をもつて進めています」と決意表明しました。

枝野幸男衆議院議員、国民民主党的浅野哲衆議院議員、公明党的塩田博昭参議院議員、共産党的宮本徹衆議院議員の5人の議員が、猛烈な暑さのため短めに来賓あいさつでは、自民党的平沢勝栄衆議院議員、立憲民主党的小宮山泰子衆議院議員も駆けつけ、紹介されました。

平和であつてこそ建設産業

6月29日（水）12時
30分から、猛暑日のとてつもない暑さの中、日比谷野外音楽堂に、1703人（新座支部からは9人）が集まり、「6.29賃金・単価引き上げ、予算要求中央総決起集会」（集会後）のデモは中止となりました）が、全建総連主催で行われました。

中西孝司委員長が主催者あいさつで「全建総連62万人の力を団結して、予算要求実現のために頑張りました」と訴え、斎藤顕副委員長（埼玉土建委員長）は、「青年部は青年部協議会の野祐介議長は、「青年部は青年部らしく次代の建設業を担う若者を受け入れる私たちに出来る最大限の努力をもつて進めています」と決意表明しました。

枝野幸男衆議院議員、国民民主党的浅野哲衆議院議員、公明党的塩田博昭参議院議員、共産党的宮本徹衆議院議員の5人の議員が、猛烈な暑さのため短めに



猛暑に負けない熱い訴え！

【野火止北】
岡野和夫

大会決議案の提案、採択、閉会あいさつとプラカードアピール、團結ガンバローで閉会となりました。デモが中止になつて残念ではあります。ですが、この猛烈な暑さでは、デモを行ついたら途中で熱中症になり具合の悪くなる人がたくさん出でるだらうと思います。

求む！！ブラックバス釣り仲間 「NIIZAばさーず」



「ブラックバス釣り」で忙しい毎日を乗り切る「パワーの源」として頑張っているあなた！！

ビッグベイトを投げ倒しているあなた！

クランクをブリブリ巻いているあなた！

ひたすら葦撃ちをしているあなた！

スモラバをシェイクしまくりのあなた！

スタイルは問いません！一緒にブラックバス釣行しませんか！

新たな組合員の繋がりを「ブラックバス釣り」で作りたいと思っています！お気軽にお問い合わせください！

お問合せは支部事務所「廣間（ヒロマ）」

サークル紹介募集集中です

サークル活動の紹介記事を随時募集しています。自分の趣味を組合の仲間とやってみたい、これからサークル活動にしてみたいなどサークル活動を通じて、あらたな仲間との繋がりを作ってみませんか？

お問い合わせは支部事務所まで



リモート参加ですが想いは熱く！

4区のオール埼玉総行動は右翼に負けずシユプレヒコールを繰り返し唱えながら1.1キロの道のりを40分かけて歩き無事に終了となりました。

【片山 森澄貞男】



交代でマイク宣伝！

テイツシユ配りと署名もを行い、署名は7筆と中にはカンパをしてくれた方や、解体業で自分もアベストを沢山吸つたという方の話も聞くことが出来ました。

マイク宣伝を参加者が交代で行い、内容としては建設アベスト訴訟は、建設現場で働く労働者や一人親方等

が交代で行い、内容としては建設アベスト訴訟は、建設現場で働く労働者や一人親方等

が、原因となつたアスベスト（石綿）建材を製造しつづけてきた建材企業と国を被告に、被害者全員への謝罪と賠償、被害の根絶を求めて戦つきました。その結果、一定の条件

下で国の責任が確定し、全国で国との和解が進んでいます。一方、アベストが含まれる建

材でアベスト被害を広げ続けた建材企業は、その責任を認めようしていません。また、裁判に参加していない建設アベスト被害者の完全救済と現在続いている裁判の早期解決に加えて、建材企業の給付金への基金拠出と法律の改正を加速するため、全国の仲間とともに戦いを続けていますと訴えました。

アスベスト被害者救済を！

武力で平和は守れない 皆の思いを届けよう！



野次にも負けずデモ行進！

メイン会場の北浦和と各会場からの参加人數が合計2272人と報告があり、新座支部からは52人が参加しました。集会は無事に閉会し11時15分からパレードが開始しました。道路上にはすでに右翼団体の宣伝カー10台がいて立ち塞がりなどでパレードを妨害し、警察官と小競り合いました。

主催者の小出重義実行委員長からあいさつがあり、続いてゲストスピーチとして前川喜一さんが開口一番に「今憲法を守つて政治をすれば戦争させない9条こわさない政治ができます」と新しい政治の姿について語られました。政党あいさつからは社会民主党福島みづほさん、日本共産党塩川鉄也さんから懸命のアピールがされていました。

6月5日（日）午前
10時より志木市民会館に於いて、6・5オール埼玉総行動が開催されました。

7月に参議院選挙も控えている中の総行動の盛り上がりは大変な物でした。

当面の予定

7月	
曜	
7木	執行委員会
8金	算定基礎書込学習会
10日	
14木	教宣大学「短期コース」
19火	納入日
21木	共済審査
22金	分会書記長会議
24日	分会健診(野火止南・北東)
25月	教宣部
26火	支部労働安全衛生委員会
28木	埼玉土建デー 無料法律相談
31日	分会健診(片山)

8月	
1月	社保協キャラバン
4木	平和のための戦争展
7日	支部活動者会議(一日執行委員会) 分会健診(栄池田)

**副支部長 藤原晃**

野火止北分会 型枠大工
略歴
1999年埼玉土建加入

平和で安心して暮らしていくようにするためにも組合活動を前進させて頑張っていきたいと思います。

**副支部長 丸山政信**

石堀分会 塗装工
略歴
1991年埼玉土建加入

次の世代につなぐためには何が必要か、考え取り組んでいきたいと思います。

新座支部の役員の名前は知つても顔と分会を知らないという声もありましたので、新年度の副支部長をご紹介します。専門部長をご紹介します。



- | | |
|----------------------------|--------------------|
| ヨコのカギ | 1 びっくりした!でも |
| 5 お寿司に欠かせません | 本当にありがとうございます |
| 7 7を共にする夫婦 | 8 足の指の先 |
| 11 「青物」とも呼ばれます | 10 キュリー夫人が発見しています |
| 13 みんなで書きます | 12 みんなで寄せています |
| 15 15役職を持たない社員 | 16 16要領。16書き |
| 18 18「蝸牛」のことです | 19 19タテのカギ |
| 22 22髪や衣類の飾り物 | 23 23電子マネーが使えない |
| 26 26漫画「あしたのジョー」矢吹丈のライバルは徹 | 27 27小説や脚本の著者 |
| 28 28収穫量日本一は山形 | 29 29タテのカギ |
| 31 31夏の日を使う男 | 30 30黒い雲が接近した |
| 32 32ローラーの種 | 33 33スプーンやストローを有料化 |
| 34 34刑罰の一つ | 35 35ラ、野外活動では要注意 |
| 36 36素直じゃないね、 | 36 36夏の日使う男 |
| 37 37漫画「あしたのジョー」矢吹丈のライバルは徹 | 37 37タテのカギ |
| 38 38県 | 38 38黒い雲が接近した |
| 40 40ローラーの支払いが | 39 39タテのカギ |
| 42 42夏の日使う男 | 40 40ローラーの支払いが |
| 44 44刑罰の一つ | 41 41タテのカギ |
| 46 46素直じゃないね、 | 42 42夏の日使う男 |
| 48 48漫画「あしたのジョー」矢吹丈のライバルは徹 | 43 43タテのカギ |
| 50 50県 | 44 44刑罰の一つ |
| 52 52夏の日使う男 | 45 45タテのカギ |
| 54 54ローラーの支払いが | 46 46夏の日使う男 |
| 56 56タテのカギ | 47 47タテのカギ |
| 58 58黒い雲が接近した | 48 48タテのカギ |
| 60 60タテのカギ | 49 49タテのカギ |
| 62 62黒い雲が接近した | 50 50タテのカギ |
| 64 64タテのカギ | 51 51タテのカギ |
| 66 66黒い雲が接近した | 52 52タテのカギ |
| 68 68タテのカギ | 53 53タテのカギ |
| 70 70黒い雲が接近した | 54 54タテのカギ |
| 72 72タテのカギ | 55 55タテのカギ |
| 74 74黒い雲が接近した | 56 56タテのカギ |
| 76 76タテのカギ | 57 57タテのカギ |
| 78 78黒い雲が接近した | 58 58タテのカギ |
| 80 80タテのカギ | 59 59タテのカギ |
| 82 82黒い雲が接近した | 60 60タテのカギ |
| 84 84タテのカギ | 61 61タテのカギ |
| 86 86黒い雲が接近した | 62 62タテのカギ |
| 88 88タテのカギ | 63 63タテのカギ |
| 90 90黒い雲が接近した | 64 64タテのカギ |
| 92 92タテのカギ | 65 65タテのカギ |
| 94 94黒い雲が接近した | 66 66タテのカギ |
| 96 96タテのカギ | 67 67タテのカギ |
| 98 98黒い雲が接近した | 68 68タテのカギ |
| 100 100タテのカギ | 69 69タテのカギ |

本紙の購読料は組合費に含みます

待レ(5りでい支紙・「でハえ
ちゼ5人ま、締部の年答
しん0にす1切ま感齡え
てト0図抽帶毎で想・
いいまご分お「分住
す応カ選1月送を会所
募を力で人22下い機氏
お普ド大限まで関名
最に日
お普ド大限ま

**機関紙の感想をい
寄せ紙でくたさい**

当選者には図書カード
(500円)をお送り
します。

*6月号の答は
『バイウゼンセン』で
正解者は2人でした。
当選者は左記の通りで
す。
★式守 幸重(野寺)
★西守 栄治(石堀)
(敬称略)
以上の方が当選しまし
た。

答え 「バイウゼンセン
(梅雨前線)」



**クロスワードの
答えと当選者**